

Jörg Nobis anlässlich des „Fraktion im Dialog“-Abends mit Rüdiger Lucassen, MdB und Oberst a.D.:

## **„Ein souveräner Staat braucht wehrhafte Streitkräfte“**

Kiel, 17. Dezember 2018 **Obwohl die Einsatzbereitschaft der Bundeswehr stetig abnimmt, steigt die Zahl ihrer Auslandseinsätze weiter an. Rüdiger Lucassen, verteidigungspolitischer Sprecher der AfD im Deutschen Bundestag und Oberst a.D., zeigt in seinem morgigen Vortrag die Ursachen dieser Entwicklung auf und entwickelt Perspektiven dafür, welche Aufgaben die Bundeswehr im Interesse Deutschlands übernehmen und wie sie dafür ausgerüstet werden sollte. Jörg Nobis, Vorsitzender der AfD-Fraktion, erklärt dazu:**

„Wir freuen uns sehr, dass uns der Obmann der AfD-Fraktion im Verteidigungsausschuss des Deutschen Bundestages, Rüdiger Lucassen, morgen über den materiellen und personellen Zustand der Bundeswehr als ausgewiesener Experte berichten wird. Denn die Meldungen, die wir der Presse zur Bundeswehr entnehmen, sind schon seit längerem erschreckend: immer weniger militärisches Gerät ist tatsächlich einsatzfähig; gleichzeitig steigt die Zahl der Auslandseinsätze weiter an. Dies wirft grundsätzliche Fragen auf, insbesondere die, welche Aufgaben die Bundeswehr tatsächlich übernehmen kann und soll.“

Rüdiger Lucassen vertritt hier einen klaren Standpunkt: Erste Aufgabe unserer Soldaten sei die Landes- und Bündnisverteidigung. Hierfür brauche es starke und wehrhafte Streitkräfte, da nur so die Sicherheit und Souveränität unseres Landes zu gewährleisten sei. Dass die materielle und personelle Einsatzbereitschaft unserer Bundeswehr in den letzten zwei Jahrzehnten sträflich vernachlässigt wurde, sei eine politische Fehlentwicklung, die dringend korrigiert werden müsse. Die jüngste Eskalation im Konflikt

zwischen Russland und der Krim verdeutliche die fragile Sicherheitslage, von der auch Deutschland unmittelbar betroffen sei.

Wie Deutschland wieder zu einer einsatzbereiten Bundeswehr gelangen kann und welche Herausforderungen es dabei zu meistern gilt, darauf wird Rüdiger Lucassen in seinem Vortrag angesichts dessen vertieft eingehen. In der anschließenden Diskussion stehen er und die Fraktion wieder für alle Fragen aus dem Publikum dazu bereit. Ich freue mich einmal mehr auf eine lebhaftige Debatte.“

**Weitere Informationen zur Veranstaltung:**

- Beginn: Dienstag, 18. Dezember, 19:00 Uhr
- Einlass: ab 18:30 Uhr
- Ort: Landeshaus, Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel
- Eintritt: frei (nach Voranmeldung/ über Gästeliste)
- Anmeldung: erforderlich (unter: 0431-988-1660 oder [info@afd.ltsh.de](mailto:info@afd.ltsh.de))